
 

 Schachclub Noris-Tarrasch 1873 e.V.  

Protokoll der Vorstandssitzung vom 21.04.2016 

Teilnahme 

Anwesenheit Funktion Name 

 1. Vorsitzender Johannes Wulfmeyer 

 2. Vorsitzender Gerd Pranschke 

 Ehrenvorsitzender Hermann Bischoff 

 Ehrenvorsitzender Harald Zippel 

 1. Spielleiter Stefan Süß 

 2. Spielleiter Dirk Thoma 

 3. Spielleiter Tolga Ulusoy 

 1. Jugendleiter Reiner Heimrath 

 2. Jugendleiter Hermann Krauß 

 3. Jugendleiter Carlos Corral 

 Schatzmeister Stefan Mättig 

 Schachwart Werner Dreiseitel 

 Revisorin Benedicte Schlicht 

 Revisor Jürgen Feilke 

 Webmaster Wolfgang Reiser 

 Schriftführer und Pressewart Stefan Meyer 

 Seniorenwart Dr. Horst Dähne 

Beginn der Vorstandssitzung: 19.51 Uhr 

Begrüßung 

Der 1. Vorsitzende begrüßt die anwesenden Vorstände und die mit der Einladung versandte Tagesordnung wird 

unverändert angenommen. 

TOP 1 – Neuzugänge 

 Seit der letzten Vorstandssitzung ist die Familie Moalumin eingetreten. Ihre Aufnahme wird einstimmig 

beschlossen. 

TOP 2 – Aktuelles 

 Christian Renner ist bereit, auf der kommenden Generalversammlung für das Amt des Schachwarts zu 

kandidieren. 

 Hermann Krauß wird den dritten Schlüssel für den Schachraum verwahren. 

 Das Großmeister-Training mit Leonid Milov ist inzwischen angelaufen (vgl. VS-Sitzung vom 03.03.2016). 

 Regelmäßiges Angebot Körper und Geist: Der Mietvertrag mit dem Loni-Übler-Haus ist abgeschlossen (300€ / 

Jahr). Die Werbung auf der Vereinshomepage für diese Veranstaltung wird noch abgestimmt. Johannes 

Wulfmeyer wird noch über die genauen Termine informieren, damit die Veranstaltung im Nürnberger 



Stadtanzeiger angekündigt werden kann. 

 Besuch des SK Marmstorf: Klaus-Jürgen Herlan wird sich kommende Woche melden, um den Besuch 

abzustimmen. Hermann Bischoff bietet an, eine Stadtführung für den Besuch durchzuführen. 

 Stefan Süß und Carlos Corral werden die Termine der Saison 2016/17 frühzeitig mit dem Loni-Übler-Haus 

abstimmen, um Terminkollisionen mit anderen Veranstaltungen des Hauses zu vermeiden. Die abgestimmte 

Terminplanung wird an den Pressewart weitergeleitet. 

 Johannes Wulfmeyer informiert darüber, dass nach einem Gerichtsurteil der Fußballverband zukünftig mehr 

Zuwendungen aus dem BLSV erhalten wird. Mittelfristig ist mit finanziellen Auswirkungen für den Verein zu 

rechnen, z.B. Erhöhung von Umlagen. Es gibt dazu jedoch derzeit noch keine Beschlüsse und Pläne. 

 Carlos Corral informiert über das Ausbildungsprogramm Vereinsmanager des BLSV.  

 Am Sonntag, 26.06.2016 findet das diesjährige Hausfest des Loni-Übler-Hauses statt. Carlos Corral regt an, 

dass sich der Schachverein mit einem Blitzturnier, Gartenschach und freien Partien beteiligen möge. Hierfür 

gibt es allgemeine Zustimmung. 

 Das Loni-Übler-Haus beabsichtigt, einen regelmäßigen Spieletreff zu veranstalten. 

TOP 3 – Finanzen 

 Das diesjährige Lastschriftverfahren zum Einziehen der Vereinsbeiträge ist gut verlaufen.  

 Das Mitglied Romeo Jenebyan, der mit drei Jahresbeiträgen im Rückstand ist (vgl. Protokoll der VS-Sitzung 

vom 03.03.2016), ist derzeit unauffindbar.  Die Angelegenheit soll auf der nächsten VS-Sitzung wieder 

behandelt werden. Bis dahin werden weitere Versuche unternommen, das Mitglied zu kontaktieren. 

TOP 4 – Generalversammlung 

 Als Termin der diesjährigen Generalversammlung wird Freitag, 24.06.2016 festgelegt. 

 Der Vorstand beschließt einstimmig den mit der Einladung zu dieser VS-Sitzung versandten Entwurf als 

Tagesordnung der Generalversammlung mit folgender Änderung: TOP 11 (Satzungsneufassung) wird neuer 

TOP 8. Die Tagesordnungspunkte 8, 9 und 10 des Entwurfs verschieben sich entsprechend. 

TOP 5 – Überarbeitung der Satzung 

Der Vorstand beschließt einstimmig, den mit der Einladung zu dieser VS-Sitzung versandten Satzungsentwurf – bis auf 

eine Rechtschreibkorrektur in §2 Abs. 7 unverändert – den Mitgliedern auf der Generalversammlung zum Beschluss 

vorzuschlagen.  

TOP 6 – Vereinsausflug 

 Der Vorstand beschließt einstimmig, dass in 2016 wieder ein Vereinsausflug stattfinden soll. Das Angebot soll 

sich an die Mitglieder und deren Partner und Kinder richten. 

 Der Vereinsausflug soll am ersten Wochenende nach Ende der Sommerferien stattfinden. 

 Als mögliche Ideen wurden diskutiert, 

o Kulmbach mit Zinnmuseum (war bereits 2014 im Gespräch) 

o Fränkische Schweiz, z.B. Pottenstein mit Höhle und Sommerrodelbahn, 

o Besuch eines Weinfestes, 



o Bad Windsheim, 

o Kehlheim mit Donaudurchbruch und Kloster Weltenburg. 

 Carlos Corral, Gerd Pranschke und Stefan Meyer werden bis zur nächsten Vorstandssitzung am 16.06.2016 

zwei oder drei Ideen konkretisieren. 

TOP 7 – Spielbetrieb 2016/2017 

 Über den Modus der nächsten Vereinsmeisterschaft wird auf der nächsten Vorstandssitzung am 16.06.2016 

abschließend beraten. Dann soll ein konkretes Konzept beschlossen werden zur Vorstellung gegenüber den 

Mitgliedern auf der nächsten Generalversammlung. 

 Die Grundsätze für die Aufstellung der Mannschaften werden ebenfalls am 16.06.2016 im Vorstand 

behandelt. 

 Im Anschluss an die Veranstaltungsreihe Körper und Geist soll jeweils ein Thementurnier ausgetragen werden. 

TOP 8 – Verschiedenes 

Die nächste Vorstandssitzung findet am 16.06.2016 statt. 

Ende der Vorstandssitzung:  21.48 Uhr 

 

_______________________________    ______________________________ 

Johannes Wulfmeyer (1. Vorsitzender)    Stefan Meyer (Schriftführer) 


